



Guadalajara



El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, colocará a CLM entre las principales regiones europeas para construir un futuro de oportunidades y crecimiento “para todos”



Así lo indicó durante su intervención en la clausura de la presentación del programa marco nacional del PP para las elecciones autonómicas y municipales, donde incidió en que “ilusión, cambio tranquilo, gobernar juntos, nuevas oportunidades, moderación, compromiso y orgullo por nuestra tierra, su gente y sus tradiciones” son palabras que “contienen sentimientos, proyectos e ideas que definen lo que siento y lo que quiero para mi tierra”. “Apuesto por un cambio sereno para Castilla-La Mancha porque merecemos algo mejor de lo que tenemos”. “Creo en la alianza de igual a igual con otras regiones para intentar afrontar juntos nuevos retos y conseguir mejores condiciones de vida.

“La obligación de todos los cargos del PP es ganar en todas las autonomías, los ayuntamientos y las diputaciones para iniciar el camino de la regeneración democrática de España”. “Y nuestro fin último es llevar a Alberto Núñez Feijóo a La Moncloa, por el bien de todos los españoles”. “Feijóo es un líder con los pies en el suelo y con la mirada puesta en el futuro, con las manos abiertas y con una fe en este país inquebrantable, por lo que el PP nunca traicionará a su gente a cambio de seguir en el Gobierno porque, por encima del poder, está España”. “Lamento que el resto de los partidos que concurren a las elecciones o bien traicionan sus principios a cambio del poder o aprovechan su posición para chantajear a los débiles, con el objetivo último de romper España”.



Pozuelo de Calatrava



Julián Triguero presenta su candidatura para revalidar la alcaldía

Julián Triguero presentó este domingo su candidatura oficial a la reelección a la alcaldía, en lo que sería su tercera legislatura al frente del Ayuntamiento. Apeló al “espíritu de las elecciones del 1995, en las que dos Trigueros, Domingo por el PP y Félix por el PSOE, se disputaron la alcaldía, y en la que el popular, Domingo Triguero obtuvo una abultada mayoría de 7 concejales frente a los 4 que consiguió el socialista de los hermanos Triguero”. “Es ahora cuando es necesario que esta cita con las urnas el próximo 28 de mayo, sea un revulsivo para todos los pozueleños, que creen en el progreso, que quieren darle continuidad a un proyecto de desarrollo socioeconómico para nuestro pueblo y que desean un bienestar social, un municipio que va creciendo, siendo en la actualidad uno de los pueblos de la provincia que va a más. Por ello nuestro eslogan es *Pozuelo va a más*”.



Pidió a los presentes un reconocimiento para su tío y exalcalde popular Domingo Triguero, “un hombre que, desde prácticamente el inicio de nuestra democracia, ha trabajado y luchado por Pozuelo de Calatrava desde el Partido Popular”. En el acto, Julián Triguero estuvo acompañado por una amplia representación del PP-CR; el presidente provincial Miguel Ángel Valverde, los diputados nacionales Rosa Romero y Juan Antonio Callejas, la portavoz del Grupo Popular en las Cortes Regionales, Lola Merino, el diputado regional Miguel Ángel Rodríguez, el presidente del Grupo Popular en la Diputación, Leopoldo Sierra, así como distintos alcaldes y candidatos, el presidente local de NNGG, Francisco Malagón, concejales del Equipo de Gobierno Municipal y la presidenta del PP local, Azucena Hervás.

Ciudad Real



El candidato a la alcaldía, Francisco Cañizares, se reúne con el Consejo joven y se compromete a que haya más participación de los jóvenes



Cañizares se ha reunido con los representantes del Consejo Local de la Juventud, Consejo joven, quienes le han trasladado las propuestas recogidas en el Plan Joven Ciudad Real, un documento elaborado tras un proceso de participación y escucha con los jóvenes de la capital en el que también ha participado el Grupo Municipal Popular. Durante el encuentro, el candidato del PP se ha comprometido a que haya más participación de los jóvenes y a que iniciativas desarrolladas desde hace años, como el Espacio Teen, El Club de los Viernes o Jugarama, sean potenciadas como una forma más de participación de los jóvenes en la capital. “Es importante que los jóvenes tengan más protagonismo en la vida de la ciudad, donde tengan más y mejores expectativas de futuro, también como un tejido social fundamental para hacer una ciudad más

comprometida y solidaria”.

Ha querido agradecer a los representantes del Consejo joven su trabajo constante para fomentar la representación y participación de los jóvenes, tanto a nivel local y provincial, como a nivel europeo, organizando una gran variedad de

actividades lúdicas y formativas dedicadas a apoyar a los jóvenes en sus necesidades y demandas, un trabajo que se ha comprometido a potenciar y a apoyar.